

## Bhabinkamtibmas Desa Pasirsuren Polsek Palabuhan Ratu Polres Sukabumi Sosialisasikan Pembangunan Jalan Desa di Kp. Cikored

Sukabumi - [SUKABUMI.PUBLIKJABAR.COM](http://SUKABUMI.PUBLIKJABAR.COM)

Jul 30, 2024 - 08:49



Bhabinkamtibmas Ds.Pasirsuren Polsek Palabuhanratu Bripka Diky Dz  
-6°59'28", 106°37'0", 62,5m  
29 Jul 2024 09.45.29

*Bhabinkamtibmas Desa Pasirsuren Polsek Palabuhan Ratu Polres Sukabumi Sosialisasikan Pembangunan Jalan Desa di Kp. Cikored*

Bhabinkamtibmas Desa Pasirsuren, Bripka Diky, bersama dengan Babinsa Sertu Yanto, melaksanakan kegiatan door to door system dengan menghadiri acara Sosialisasi Pembangunan Jalan Desa (Jl. Gobang) di Kampung Cikored, RT 08/03, Desa Pasirsuren, Kecamatan Palabuhanratu, Kabupaten Sukabumi. Acara dimulai pukul 09.00 WIB dan berlangsung hingga selesai.

Kehadiran Bripka Diky dan Sertu Yanto dalam kegiatan ini bertujuan untuk menjaga sinergitas antara Polri dan warga Desa Pasirsuren. Dalam kesempatan tersebut, mereka menyampaikan beberapa himbauan kamtibmas sebagai berikut:

1. **Memberikan Informasi Tindak Pidana:** Warga diharapkan dapat membantu pihak Kepolisian dengan memberikan informasi jika terjadi tindak pidana atau kriminal di sekitar mereka.
2. **Ronda Malam:** Mendorong warga untuk menggiatkan ronda malam guna mengantisipasi pencurian kendaraan, curat, curas, dan curanmor (C3).
3. **Pengawasan Orang Tua:** Orang tua diingatkan untuk selalu mengawasi anak-anak mereka dalam kegiatan sehari-hari baik di dalam maupun di luar rumah.
4. **Ketaatan Lalu Lintas:** Mengingatkan warga agar selalu menaati peraturan lalu lintas, tidak menggunakan knalpot brong/bising, dan melengkapi kendaraan dengan surat-surat yang sah.
5. **Peran Aktif Orang Tua:** Orang tua diharapkan berperan aktif dalam memonitor anak-anak remaja mereka guna mengantisipasi mereka menjadi korban atau pelaku kejahatan.
6. **Waspada Terhadap TPPO:** Mengingatkan warga agar lebih hati-hati dan teliti terhadap tawaran pekerjaan dari luar kota atau luar negeri untuk mengantisipasi tindak pidana perdagangan orang (TPPO). Jika mengetahui adanya kegiatan mencurigakan, warga diminta segera melaporkan kepada Bhabinkamtibmas atau Polsek Palabuhanratu.

Kegiatan sosialisasi ini berlangsung dengan tertib dan kondusif. Diharapkan melalui himbauan-himbauan ini, keamanan dan ketertiban di Desa Pasirsuren dapat terus terjaga.

Demikian laporan kegiatan Bhabinkamtibmas dan Babinsa dalam menghadiri Sosialisasi Pembangunan Jalan Desa di Desa Pasirsuren.